
令和５年みどり市議会第２回定例会一般質問通告一覧【６月１２日（月）】

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

（１）加齢性難聴と補聴器について
①加齢性難聴についての見解は
②補聴器購入への助成自治体について

保健福祉部長

（２）加齢性難聴者への補聴器購入補助制度について
①加齢性難聴者への補聴器購入補助制度の広がりについて

市長

（１）子供の命を守る通学路の安全対策について
①市内の通学路における危険箇所の調査と対策について
②児童や生徒の交通事故について
③昨年の道路の危険箇所の改良について

教育部長

④国道５０号鹿の交差点の横断歩道、県道大間々世良田線の横断歩道について 危機管理監

（１）都市基盤施設の整備について
①みどり市の人口、世帯数の変化と都市基盤施設について

総務部長・市民部長・都市建設部長

②今後の施設の個別計画について 総務部長・都市建設部長

③都市基盤施設の整備について（総括） 市長

（２）幹線道路に接続する生活道路の整備について
①生活道路に対する影響・危険性について
②企業活動と市民生活、相互の影響について
③生活道路整備の必要性について

都市建設部長・危機管理監

（１）市の提供する健康管理事業について
①「みどり市元気プロジェクト」、「みどり市健康プラン２１」の周知と活用状況について
②健康プラン、元気プロジェクトの成果について
③健康づくりを始める機会と場の提供について

健康づくり局長

（２）スポーツと健康維持について
①スポーツが持つ生活の質の改善について
②生活習慣病の予防について
③人工透析に支出する費用について

保健福祉部長・健康づくり局長

（３）多種類のスポーツができる体制づくりについて
①市民の希望するスポーツについて
②市営・市内民間施設の利用促進について
③他市施設の利用について

健康づくり局長
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石原　真理子

５月２９日受付
（11：20）

１　高齢者の加齢性難聴支援について

２　通学路の安全対策について

１　都市基盤施設の整備と質が高く快適なまちづ
くりについて

２　市民の健康管理とスポーツ振興について

2

須永　信雄

５月２９日受付
（9：50）
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令和５年みどり市議会第２回定例会一般質問通告一覧【６月１２日（月）】

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

（１）今回の改修により建物の耐用年数はどれくらい延びるのか。また、新築した場合は、
どれくらい追加で費用がかかるのか

東支所長

（２）過疎債等、有利な起債は新築でもできるのか 総務部長・東支所長

（３）新築での費用（起債も含めて）・耐用年数と改築による費用・耐用年数等、総合した
検討がなされているのか

市長・総務部長・東支所長

（１）下水道使用料及び負担金を賦課する権限の時効は、いつから始まるのか 都市建設部長

（２）先般提訴した民事訴訟について、下水道使用料の徴収には地方税と同様に自力執
行権があるが、民事訴訟にした経過は。また、これまでに、滞納使用料に対して、滞納
処分をしたことがあるのか

市長・都市建設部長

（３）下水道条例第６条の１０に指定業者の指定取消の条項や第２８条に罰則の規定があ
るが、この対応について伺いたい

都市建設部長

３　市役所窓口の対応について （１）窓口での対応は、親切・丁寧でなければならないのではないか 市長・総務部長

（１）業者に対してペナルティーはないのか。また、過大請求に故意を認定しなかった根
拠は何か

市長・健康づくり局長

（２）今後同様なことが起きないようにするための方策は 健康づくり局長

（１）高齢者の状況把握について

（２）認知症になっていない高齢者に対する行政サービスの周知について

（３）高齢者に親切な行政は、子供世代の負担軽減にもつながり、みどり市の魅力向上
になる。みどり市の名を上げるチャンスとなるのでは

市長・保健福祉部長

（１）西鹿田グリーンパーク第２回パブリックコメントの聴取があるが、コメントにより、どのく
らいの範囲で現計画の変更が可能になるのか

（２）みどり市のスポーツ振興で力を入れていく種目はあるのか

（３）メジャーな競技ではないが、オリンピック種目になっている競技が振興対象として狙
い目ではないか

市長・健康づくり局長

（１）広報誌にて公開している市債残高について、その内訳と交付税措置額を表示する

（２）市債残高の意味について、市民に分かりやすく説明する

（３）総務省に指示されて作成している「新公会計」財務諸表の活用について 副市長・総務部長

（４）広報誌に「財政・会計」のコーナーを設けて連載し、市民の理解、興味を喚起する 市長・総務部長

８　ごみ袋の収集業務について （１）ごみ出しのルール違反があった場合の対処について 市長・市民部長

１　東支所改修について

２　下水道使用料及び負担金の賦課、徴収につ
いて

４　コロナウイルスワクチン接種コールセンターの
過大請求について

５　高齢者に対する行政サービスの提供について

保健福祉部長

６　スポーツの振興について

健康づくり局長

７　公会計の分かりやすい開示と説明について

総務部長

3

深澤　輝彦

５月２９日受付
（10：45）
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令和５年みどり市議会第２回定例会一般質問通告一覧【６月１２日（月）】

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

（１）施策５－２道路の整備と浸水対策の推進について
①過去３年間のうち、時間雨量５０ｍｍ以上の降雨の町別での発生回数は

危機管理監

②過去３年間のうち、倒木、道路の冠水や民地への浸水などの町別での被害状況は 都市建設部長・危機管理監

③みどり市道路治水プログラム（２０２２－２０３１）の治水対策の実施状況は
④治水対策を実施するにあたり、課題は
⑤道路の整備と浸水対策の推進について、市民の理解を得るには

（２）施策５－３住環境の向上について
①市内の空き家の町別での実数把握は
②公営住宅の町別での戸数と空き状況は
③空き家物件の現状での情報発信と今後の強化策は
④外国人実習生の市内での居住状況と空き家や公営住宅へのマッチングの考えは

（３）施策７－１協働のまちづくりの推進について
①包括連携協定を締結した企業について、具体的な業務内容と実施する事業の具体
的な内容は
②事業を実施することによって得られる市民への効果は
③大学との連携強化は

総務部長

（１）第２次みどり市総合計画（後期基本計画）の２０２３から２０２７の期間内に迎える市誕
生２０周年の考え方について
①考えられる記念事業などは
②市民や市外、県外へのＰＲの考えは

副市長

（２）市誕生２０周年がもたらす市の一体感の醸成への可能性について
①市民が一体感を感じられる事業の進め方は
②市長が目指すみどり市の姿は

市長

（１）国民宿舎サンレイク草木の現状と課題について
①再建に至る経緯について
②国民宿舎サンレイク草木再建の必要性について
③みどり市公共施設個別施設計画との整合性について

（２）国民宿舎サンレイクのコンセプトについて
①国民宿舎の定義について
②みどり市総合計画（後期基本計画）との整合について
③みどり市景観計画との整合について
④再生基本計画策定業務委託の内容について

（３）地域創生への取組について
①エコツーリズム等を目的とした取組について
②地域創生戦略の拠点について

③国民宿舎サンレイク草木再建に向けての市長の考えについて 市長

１　第２次みどり市総合計画（後期基本計画）につ
いて

都市建設部長

２　３年後の令和８年に迎える市誕生２０周年（合
併２０年）の考え方について

5

柴﨑　訓佳

５月２９日受付
（10：15）

１　国民宿舎サンレイク草木再建計画の考え方に
ついて

産業観光部長

4

藤生　吉顕

５月２９日受付
（9：20）
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